

El evento de artes escénicas "Carnaval de la Escena".

Última actualización: Jueves, 25 Marzo 2021 13:20

Visto: 873

Carnaval de la Escena



Dedicado al 60 aniversario de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba y al memorable discurso del líder indiscutible de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz a los artistas y escritores cubanos que trascendió como Palabra a los Intelectuales, pronunciado hace casi 6 décadas. El encuentro virtual auspiciado por la Filial de Artes Escénicas de la UNEAC en Artemisa persigue la realización de una cita que desde su primera edición en 2006 mantiene una perspectiva diferente y aglutinadora. Bajo la dirección general de la artista de la danza y vicepresidenta de la institución cultural, Ana Gloria Díaz Hevia, "Carnaval de la Escena" convoca a participar a los artistas escénicos y de las artes visuales cuyas propuestas a concursar no excedan de 2 minutos de duración. El discurso oral a exponer en las obras será: La Alternativa Artística en la Escena en Tiempos de Pandemia. Como países invitados al evento figuran Colombia, Ecuador y México además de todos aquellos que quieran participar dentro y fuera de la isla. Las obras deberán ser enviadas via mensaje a nuestra página oficial UNEAC Artemiseña antes de 23 del mes en curso. El encuentro escénico constituye un hecho cultural comunitario que parte de una propuesta socio cultural desde la cultura comunitaria y las artes escénicas de la UNEAC, sustentada en la aplicación de un diagnóstico inicial en la comunidad del artemiseño territorio de Caimito desde el año 2006. Esta fiesta es defendida por nuestros artistas y creadores de todas las manifestaciones intencionado el intercambio, la reflexión y el debate sobre diversas temáticas con enfoques culturales, además con la inclusión de artistas invitados que han dejado sus experiencias en nuestro patio como son las provincias de Mayabeque, Pinar del Río, Matanzas y Ciudad de la Habana, intercambiando momentos con los pobladores y en especial con los niños y niñas, además de las escuelas como centros de referencia las plazas y otros espacios que abren sus puertas como grandes cortinas para que cada 27 de marzo comience la obra.

Próximo 27 de marzo. Invita a su 14 edición de forma virtual
En el perfil de Facebook: "UneacArtemiseña".
Dirección general: Ana Gloria Díaz Hevia
(artista de la danza y Vicepresidenta de la UNEAC en Artemisa)



Carnaval de la Escena

[#UneacArtemiseña](https://www.facebook.com/uneacartemisa) El evento de artes escénicas "Carnaval de la Escena" invita a su décimocuarta edición que de forma virtual se desarrollará durante la jornada del venidero 27 de marzo desde el perfil de Facebook, Uneac Artemiseña. _

<https://www.facebook.com/uneacartemisa>

Dedicado al 60 aniversario de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba y al memorable discurso del líder indiscutible de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz a los artistas y escritores cubanos que trascendió como Palabra a los Intelectuales, pronunciado hace casi 6 décadas. El encuentro virtual, auspiciado por la Filial de Artes Escénicas de la UNEAC en Artemisa, desde su primera edición en 2006 mantiene una perspectiva diferente y aglutinadora.

El evento de artes escénicas "Carnaval de la Escena".

Última actualización: Jueves, 25 Marzo 2021 13:20

Visto: 873

Bajo la dirección general de la artista de la danza y vicepresidenta de la institución cultural, Ana Gloria Díaz Hevia, "Carnaval de la Escena" convoca a participar a los artistas escénicos y de las artes visuales cuyas propuestas a concursar no excedan de 2 minutos de duración. El discurso oral a exponer en las obras será: La Alternativa Artística en la Escena en Tiempos de Pandemia. Como países invitados al evento figuran Colombia, Ecuador y México.

[Uneac Artemiseña](#)